



美木中だより 11月号

学校教育目標

自立貢献

～自己を認識し、自分の人生を選択し、
表現することのできる生徒の育成～

令和5年11月20日

発行

尾道市立美木中学校

修学旅行で、多くのことを学びました。

長崎平和公園

10月17日（火）～19日（木）の3日間、2年生が修学旅行に行きました。

天気にも恵まれ、生徒たちは多くの訪問先を楽しく見学したり、意欲的に活動したりすることができました。

1日目は、新尾道駅から博多駅まで新幹線、博多駅からバスで移動し、12時過ぎに長崎原爆資料館に到着しました。語り部の方のお話を聞き、平和公園を見学する中で、改めて平和について深く考えることができました。その次は市内班別研修です。事前にグループ毎に立てた計画の通り、自分たちの力で長崎のいろいろな場所を見



学することが出来まし

た。その後宿泊先の長崎I・Kホテルに無事到着しました。

2日目は、長崎カステラランドから始まり、11時過ぎHOTELシーサイド島原で少し早いお昼ご飯を食べた後、島原港から熊本港までフェリーに乗り景色を楽しみました。

次は益城町での防災研修です。熊本地

震で被災した益城町が作成した防災プログラムに沿って研修を受け、災害や防災のことについて多くのことを学びました。続いて熊本城、堂々たる天守閣、大胆かつ精巧な造りで幾重に連なる石垣群等を持つ名城を見学し、その後宿泊先のホテルヴェルデに到着しました。

3日目は、日本一のアトラクション数を誇るグリーンランド。「遊びの全てがここにある！」をコンセプトとした熊本にある遊園地で、全部で81機種のアトラクションがあり絶叫系をはじめいろいろな乗り物が揃っていました。生徒達は昼食を含め4時間ほど滞在し、仲間との素敵な時間を楽しみました

修学旅行では、ふだん見られないものを見て多くのことを学習することができました。また学年の仲間とともに行動することを通して、ルールを守ることの大切さや公共でのマナーに気を配るなどの大きな目的も達成できました。この修学旅行で得たものをこれからの学校生活にぜひ活かしてほしいと思います。

熊本城



班別自主研修



益城町 防災研修



グリーンランド



文化発表会、今年はアリーナで学年発表・合唱コンクールを行いました。

11月10日(金)本校アリーナにて文化発表会を行いました。今年は数年ぶりに全校生徒が一斉に会する形で実施となり、開会行事、2年生、3年生の学年発表、合唱コンクールと生徒たちの生き生きとした姿を参観して頂くことができました。開会行事は交友委員会が主体となって作ったステージバックと、生徒が撮影した写真を使ってのモザイクアートを披露しました。続いて2年生の学年発表は「職場体験学習について」、事業所ごとにどのような体験をしてどのようなことを学んだのかをしっかりと発表していきました。3年生の学年発表は「SDGsについて」、聞かぬ人の興味をひくような分かりやすいプレゼンをしていきました。そして合唱コンクール、この日に向けて必死で歌練習をした成果を発揮し、すばらしい歌声を披露しました。

その後、2・3階フロアにて生徒の作品を展示し、多くの保護者の方に見て頂くことができました。1年生の腐葉土販売も同時に行われ、大盛況となりました。

【ステージバック・モザイクアート】



【2年 職場体験学習】



【3年 SDGsについて】



【合唱コンクール】 今年の最優秀賞は、3年2組でした。

【1年 腐葉土販売】



【文化部】



生徒たちの頑張りをみて頂き、本当にありがとうございました。

【展示】

